

Delanopolis (02/06/08)

L'honneur perdu de Bertrand D

Après avoir contribué à torpiller le magnifique projet de Rem Koolhaas aux Halles et soutenu celui de Mangin-Berger, l'association de quartier Accomplir réalise aujourd'hui qu'elle s'est fait rouler dans la farine.

La « Canopée » condamne nécessairement le jardin Lalanne et la place René Cassin, ce que la mairie tente de dissimuler en parlant de « déplacement ». Cet ultime mensonge fait un peu penser à la terminologie cynique utilisée par les régimes qui veulent éliminer tel ou tel groupe. On le « déplace », mais on ne la voit guère arriver à destination.

Le jardin « Lalanne » et ses buissons topiaires, ses structures de béton, ses grillages, ses sculptures intégrées à un nivellement du sol particulier, etc. ne peut être « déplacé ». Il est même fort douteux qu'il puisse être reconstruit à l'identique. En tout état de cause, il faudrait y consacrer un temps considérable et un budget à l'avenant. Comme Delanoë veut, pour sa pub pré-pré-pré-présidentielle, lancer le chantier de la Canopée rapidement, ces contretemps seraient insupportables.

Voilà donc Accomplir conduit à rédiger un communiqué des plus saignants sur son ancienne idole. Il y est question de trahison et d'honneur perdu. Curieusement, alors qu'Accomplir voyait sa prose abondamment reprise lorsqu'elle confortait Delanoë, ce texte vengeur n'a guère été popularisé par la presse.

N'étant pas rancunier, nous nous faisons un plaisir de le faire connaître à nos lecteurs([cliquer ici](#)).

A propos, merci à ces derniers, de plus en plus nombreux : déjà plus de 6000 visiteurs réguliers alors que la newsletter n'a que 6 semaines d'existence !

Lundi 02 Juin 2008